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 Mainz, 24.05.2022 
 
 
Anfrage 0787/2022 zur Sitzung  am   
„Juni Pakt“ (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Der Stadtvorstand hat dem Stadtrat für die Juni-Sitzung zahlreiche finanzwirksame Investitions- 
und Entlastungsmaßnahmen als Reaktion auf die sprunghaft gestiegenen Steuereinnahmen vor-
gelegt. Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

 

 
1. Welche Maßnahmen mit welchem Finanzvolumen im Detail umfasst das so genannte „Juni-
Paket“? 
2. Nach welchen Kriterien wurden die Maßnahmen ausgewählt? 
3. Welche finanzwirksamen Maßnahmen aufgrund der gestiegenen Steuereinnahmen darüber 
hinaus hat die Landeshauptstadt Mainz bereits in die Wege geleitet und welche werden für 2022 
noch auf den Weg gebracht? 
4. Wie waren die bisherigen Reaktionen auf das angekündigte „Juni-Paket“ seitens der Stadtge-
sellschaft (zB Sport- und Kulturvereine, Kammern, Sozial- und Umweltverbände etc)? 

 

 
 
Daniel Köbler 
(Mitglied des Stadtrats) 
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